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Édifice Chabanel 

976, rue Honoré-Mercier 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 5A5 

450 347-1327 

Édifice Laflamme 
975, rue Samuel-de-Champlain 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 3X4 
450 347-4358 

 

 Procès-verbal du  
Conseil d’établissement  

de l’école du Pélican 
  

 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 
tenue le 23 octobre 2023 à 19 h, au gymnase de l’édifice Laflamme : 
 

 Présent  Absent 
Maxime Phaneuf ✓   

Amélie Trudel ✓   

Karine Cournoyer ✓   

Marylène L. Beauvais ✓   

Alexandra Lavoie ✓   

Valérie Matte ✓   

Martine Choquette ✓   

Marie-France Viens ✓   

Catherine Brault ✓   

Josiane Santerre ✓   

Chantale Bernier   ✓ 

Substituts :     

Marylise Roch ✓   

Linda Tchombé  ✓   
 

 

 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 

À 19 h, monsieur Maxime Phaneuf constate le quorum et ouvre la 
séance. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-001 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Catherine Brault propose d’adopter l’ordre du jour avec les 
ajouts suivants au varia : 
 
16.1 Mozaïk 
16.2 Éclipse totale 
16.3 Trottibus 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-002 

3.  Adoption du procès-verbal du 19 juin 2023 
 
Madame Marie-France Viens propose d’adopter le procès-verbal tel 
que déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2023-2024-003 
 

4.  Élection d’un président au conseil d’établissement 
 
Madame Marylène Beauvais propose monsieur Maxime Phaneuf au 
poste de président du conseil d’établissement. 
 
Adopté à l’unanimité.   
 

 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-004 
 

5.  Nomination d’une secrétaire au conseil d’établissement 
 
Madame Marylène Beauvais propose madame Amélie Trudel au poste 
de secrétaire du conseil d’établissement.   
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

6.  Questions du public 
 
Levée de fonds, chandails : 254 morceaux de vendus, pour une 
ristourne de 800 $.  La campagne sera relancée en mars.     
 
Levées de fonds supplémentaires : elles seront envoyées 
ultérieurement dans un vote électronique. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-005 

7. 
 
 
 
 
 
8.  

 Information, banc de l’amitié 
 
Remerciement à la compagnie Équiparc de St-Jean-sur-Richelieu pour 
le banc de l’amitié, qui sera installé lors de la phase 1 des 
constructions de la cour d’école. 
 
Régie interne du conseil d’établissement 
 
Statu quo sauf les changements de dates.  Une coquille a été modifiée 
au point 6. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2023-2024-006 

9. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Proposition de calendrier des séances du conseil d’établissement 
 
Le lundi 23 octobre 2023 
Le mardi 12 décembre 2023 
Le lundi 12 février 2024 
Le lundi 8 avril 2024 
Le lundi 27 mai 2024 
Le mercredi 19 juin 2024 
 
Adopté à l’unanimité. 
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10. 
 
 
 
 
11. 
 
 
 
 
 
 
 
 
12. 
 
 
 
 
 
 
 
 
13. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
14.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Déclaration d’intérêts des membres 
 
Documents distribués et signés par l’ensemble des membres sur place. 
 
Suivi, variation nette du fonds à destination spéciale 
 
Un document est présenté par la direction pour montrer à quels projets 
sont dédiés les montants au fonds à destination spéciale.  Un montant 
de 25 629$ demeure non-dédié.  
 
Une discussion aura lieu dans un conseil d’établissement ultérieur pour 
discuter du montant non-dédié qui demeure.   
 
Suivi, projet éducatif 
 
La direction présente la mission, la vision et les valeurs de l’école.  Les 
enjeux psychosociaux et académiques sont nommés en plus des 
différents échéanciers en lien avec l’avancement du projet.  
 
Une discussion a aussi eu lieu sur les cibles chiffrées, en lien avec la 
position syndicale sur le sujet.   
 
Suivi, code de vie de l’école, modifications potentielles  
 
La direction nomme qu’il y a une possibilité de modifier un code de vie, 
en lien avec les demandes ministérielles faites pour les téléphones 
cellulaires dans les écoles (aucune modification de faite car les 
demandes ministérielles sont déjà respectées).   
 
On en profite pour amener une discussion qui a eu lieu au dernier 
conseil d’établissement de 2022-2023 en lien avec les consignes 
alimentaires de l’école.  Un sous-comité sera mis en place l’hiver 
prochain pour revoir la politique alimentaire de l’école.   
 
Suivi, opérations policières de la rentrée et résolution du conseil 
d’établissement 
 
La direction dépose un rapport des policiers sur l’opération co-
habitation faite à la rentrée scolaire par les policiers de St-Jean-sur-
Richelieu.  De nombreux avertissements ainsi que quelques billets 
d’infraction ont été remis par les policiers afin d’augmenter la sécurité 
autour de l’école.   
 
Monsieur Maxime Phaneuf propose une résolution du conseil 
d’établissement afin de mettre des bacs à fleurs de béton sur la rue 
Courtemanche entre les deux édifices afin d’augmenter la sécurité.  
L’ajout d’une pancarte d’arrêt au coin de la rue Beauregard et la rue 
Samuel-de-Champlain est aussi proposée. 
 
Une résolution est à venir au prochain conseil d’établissement.   
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15. 
 
 
 
 
 
16. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
17.    

 
 
 
 
 
 
 
16.1 
 
 
 
 
 
 
16.2 
 
 
 
 
16.3 

Suivi, travaux de rénovations à l’édifice Chabanel 
 
Une inspection a été faite à la rentrée et des enjeux dans la structure 
ont été identifiés.  Des travaux afin de solidifier la structure de l’édifice 
seront complétés d’urgence et seront terminés à l’été 24-25. 
 
Varia 
Mozaïk 
 
Un questionnement est fait en lien avec la procédure de prise de 
présences à l’école, suite à un enjeu d’enfant déclaré absent mais qui 
était à l’école.  L’enjeu était le résultat d’une situation exceptionnelle et 
n’entraîne pas de problème de sécurité au niveau de l’école. 
 
Éclipse totale 
 
Le lundi 8 avril, il serait intéressant que les élèves puissent admirer cet 
évènement unique. 
 
Trottibus  
 
Trois trajets, un fermé par manque de participants.  Le plus gros trajet 
est celui de la rue Monat, 30 à 40 élèves.        
 
Clôture de la séance 
 
Levée de l’assemblée à 20 h 47, proposée par madame Catherine 
Brault. 

 
 
 
 _______________________                  _________________________ 

Président       Direction 


